

Fecha: 05-07-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Opinión - Cartas Título: Subsidio al populismo Pág.: 2 Cm2: 54,9 VPE: \$720.581 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

## Subsidio al populismo

Señor Director:

Se ha anunciado un incremento o extensión del subsidio, ya aprobado, para que las familias puedan hacer frente al alza de las cuentas de la luz. La forma en que se anuncia la medida parece sugerir que nuestra clase política es muy empática con las familias más afectadas.

Pero digamos las cosas como son: se trata, en realidad, de recursos fiscales y posibles aumentos de impuestos, a disposición de la irresponsabilidad política. En otras palabras, recursos fiscales (es decir, de todos) para subsidiar el populismo político que generó el mayor problema (haber mantenido congeladas las cuentas de la luz en 2022 sin razón técnica y plausible alguna). De más está decir que en la discusión solo se presionará para que los montos o alcance del

subsidio se extiendan.

Esto genera un incentivo muy perverso para la actividad política, azuzando e incrementando la irresponsabilidad decisional de un sistema político que ya tiene suficientes incentivos negativos como para seguir aumentándolos.

NATALIA GONZÁLEZ

Faro UDD